



PRESSE-EINLADUNG

Haupt- und Ehrenamt unter einem Dach: **AWO Bottrop zieht in die Innenstadt**

Nahe bei den Menschen zu sein ist ein wichtiger Grundsatz der Arbeiterwohlfahrt. Ganz nah dran und mittendrin ist die Bottroper AWO ab September in der City. In der Fußgängerzone und am Trapez finden die Bürger dann mehrere AWO-Einrichtungen in einem Komplex.

Wir laden Sie herzlich ein zur Eröffnung der neuen *AWO-Stadtbüros Bottrop* und des neuen *AWO Treffs am Trapez* des Ortsvereins Stadtmitte – Altstadt:

Wann: Donnerstag, 3. September 2015,

Wo: neue AWO-Räumlichkeiten Innenstadt - Zugang entweder Gladbecker Straße 22 oder rückseitig vom Trapez

Programm: 14 Uhr Jutta Kieber, bekannte Bottroper Literaturpreisträgerin, liest Limericks und Kurzgeschichten

16 Uhr Oberbürgermeister Bernd Tischler eröffnet die AWO-Räume

ab 17 Uhr Rainer Migenda spielt – einfach gute Livemusik

dazu Kaffee, Kuchen, kalte Getränke ...

Direkt in der Fußgängerzone an der Gladbecker Straße 22 kann man im großzügig renovierten, barrierefreien Ladenlokal mit Behinderten-WC Kurse der Familienbildung buchen, sich für Kuren und Reisen beraten lassen oder beim Ortsverein Stadtmitte – Altstadt reinschauen. Dessen gemütlicher AWO Treff mit Zugang vom Trapez öffnet mehrmals in der Woche. Wer mag, schaut bei einer der zahlreichen Veranstaltungen vorbei.

„Wir sind ein offenes Haus freuen uns über jeden, der reinschaut“, sagt Daniel Krause, Abteilungsleiter und Projektverantwortlicher bei der AWO Unterbezirk Gelsenkirchen / Bottrop. „Unsere Angebote sind so vielseitig, dass jeder was finden kann.“

Bottrop, 26.08.2015